

市川市立 南新浜小学校 学校だより



# ひかり



平成31年3月18日 No.11

＝めざす子ども像＝  
すすんで学ぶ子  
心ゆたかな子  
じょうぶな子

## 明日は卒業式



明日は、38回目の卒業式です。99名の児童が南新浜小学校を巣立っていきます。

5、6年生は明日の卒業式に向けて、練習をしてきました。6年生の表情からは、小学校生活の満足感や達成感、そして中学校生活への期待が伝わってきます。在校生代表として式に参加する5年生の表情からは、もうすぐ自分達が6年生になるという自覚が伝わってきます。

明日は、温かな素晴らしい卒業式になると思います。

## 通知表「あゆみ」及び「特別の教科 道徳」について

6年生は本日、1～5年生は25日（月）に通知表「あゆみ」を渡します。作成するにあたり、児童のよさや成長を認め、今後の励みになるよう評価をしています。ご家庭でも、お子様のがんばりや成長を認め、励ましてください。

また、今年度より実施された「特別の教科 道徳」（道徳科）については、10月の学校だよりでもお伝えしましたが、授業では

○子供たちが考える活動、話し合う活動。

○自分自身の問題としてとらえ、向き合うこと。

を重視しています。したがって、通知表には児童の道徳性、人間性を評価するのではなく、「道徳科の学習の記録」として、

○自分のこととしてとらえ、道徳的な価値を高めようとしていたか。

○道徳的な価値について、様々な視点から考えようとしていたか。

などについて、学習状況の様子や道徳性にかかわる成長の様子を文章で記載しています。

### H31年度のPTA全体会&総会について

次年度は、PTA総会当日の午前中に、全体会として、新しい専門委員の顔合わせを行います。

当日の日程は、以下のとおりです。

ご多用のこととは思いますが、ご参加いただきますようお願いいたします。

4月18日（木）9:30～全体会（新専門委員の集まり）

15:30～総会  
どちらも体育館で行います。

※授業参観・保護者会は4月15日（月）です。

1年間、学校の様々な教育活動にご協力いただきまして、ありがとうございました。

今、学校は外国語や道徳科が導入され、教育内容が大きく変わる時期です。また、教員が子供と向き合う時間を確保していく必要もあります。

その様な中、子供が主体の教育活動を行っていくことに変わりはありませんが、教育内容も前年と同じではなく、大きく見直していく必要があると考えています。

次年度以降、行事や学年での取組等の変更を考えていますが、今年度同様、ご理解ご協力いただきますようお願いいたします。